Al cronista L. D'Andraitx le envidio la suerte descrita en sus «Cien kilómetros en tren expreso». Mi pensamiento lo dediqué a su relato, cuando un dia de esta semana pasada, a las nueve de la mañana, me instalé en un autocar que iba a «engullir» treinta y cuatro kilómetros. Que no hubiera vo deseado sino un sueño apacible como el del cronista oitado, a pesar del ajetreo del autocar que nos llevaba. Pero en lugar de esto, una sorda indignación empezó a formarse en mi pensamiento. Casi la totalidad de aquellos viajeros, ya mucho antes de iniciar el trayecto y durante el mismo. demostró una vez más, un total desconocimiento de cultura ciudadana. Alli se fumó sin cesar, con todas las ventanas herméticamente cerradas. Cuando arrancó el coche, ya no podía contemplarse al exterior, del humo condensado en los cristales. No era esto bastante, ya que de vez en cuando alguno de aquellos fumadores nos obsequiaba con una toz pertinaz ante su tozudez en seguir fumande. Un señor a cuyo lado se sentaba su esposa, no se paró en preguntarle si iba a molestarla con el humo del cigarrillo; seguramente aquel marido creyó que no había lugar para ello, al considerar que en este aspecto la mujer ya se ha casi igualado al hombre. En fin. cuando al final del travecto descendimos del coche, todos nuestros vestidos sentian a nicotina v tanto los que fumaron como los que no, habían participado de aquel aire viciado por la voluntad de unos individuos que no pensaban en el respeto humano.

Sería un absurdo el pensar que son los que no fuman los que protestan. Hay que pensar que pesa encima de todos una salud colectiva, que continuamente la despreciamos. Preguntémonos si habría ocurrido lo mismo o no. de haberse sentado allí en aquel autocar y todos los autocares, alguna criatura o persona enfermiza y tendremos que reconocer que nos faltan muchas lecciones de educa-

Es doloroso, pero así es ANCORA

SAN FELIU DE GUIXOLS, 30 NOVIEMBRE DE 1950

CARTA DE INDONESIA

Recibo una larga carta desde Djakarta. Y creo que vale la pena divulgar algo de lo que ocurre en la antigua Batavia, como espejo de esta gran re-

volución colonial que nos ha to-

Cuando el Sr. Sokarno se salió con la suya, no hizo más que aventurarse a dar un paso cuyas consecuencias era, por supuesto, incapaz de prever. A las matanzas de blancos - se descubrian holandeses destripados en todos los cruces de caminos - sucedió una inflación tan tremenda, que el gobierno se veía en la imposibilidad de ponerle coto, y recurrió al cómodo sistema de la depreciación de la moneda hasta la mitad de su valor. Los inocentes malayos se divertian cuando en las oficinas de cambio y en los bancos los cajeros cortaban en dos los billetes...

Ahora se habla mucho de los Estados Unidos de Indonesia. Pero ocurre frecuentemente que, en aquel revoltijo de islas e islotes, con docenas de dialectos diferentes, con factorías de blancos semicontrabandistas, con poblados dominados por supersticiones ancestrales, es casi inútil hablar de unión.

De una parte hay malayos que todavía no han salido de su perplejidad al comprobar que son ellos los amos de su propio país, que desde siempre fué dominado por los hombres de la tierra del queso. Otros se muestran brutales e insolentes, y amenazan constantemente a los blancos, especialmente a sus antiguos amos, con rebanarles el pescuezo.

Por lo visto existe un auténtico caos en el interior de Indonesia, que sólo el tiempo podría ordenar. Y es que nunca como ahora se habían llevado las revoluciones coloniales hasta un grado tan crítico. Ocurre con estos países que, con el tiempo, se han autodotado con una minoría capacitada en centros de estudio extranjeros, apta para asimilar una estructura política de tipo occidental; pero a su lado vive la ingente masa de los supersticiosos, rebeldes embrutecidos y primitivos hermanos de raza. El caso de la India es aleccionador. v Gandhi hubo de morir asesinado por un fanático. De hecho, cuando el blanco se enzarza en una guerra estúpiday, en consecuencia, se debilita, el hombre de color saca los humos, se crece y «trabaja por su cuenta»... Pero, precisamente, el problema racial, en este caso concreto muy agudo, dificulta horrores la solución de los problemas planteados. En Djakarta los blancos no se atreven a trasladarse al barrio residencial de Grogol más allá de las cinco de la tarde. Los mismos malayos que acechan tras las palmeras ocultando el machete, es posible que sean los mismos que a la maña hicieron profundas reverencias, sonrientes, a sus futuras victimas, y que afectaron no ser dignos de pisar la casa del holandés cuando éste, confraternizando, les decía: ¡«Masok»!

Estas inquietudes dominan hoy a la tierra independiente de la Mata-Hari, palabra malaya que según mis corresponsales significa «Sol». – J. V. A.

ción cuando de tratarnos colectivamente se refiere.

Duele llegar a esta conclusión, pero vamos atrasados en cuestiones de cultura ciudadana. Necesitamos de rótulos como: «Prohibido rigurosamente fumar» y luego detrás un palo, porque tal como se decía antaño, la letra con palo entra. Es doloroso, si, pero los hechos cotidianos de la colectividad a cada momento lo atestiguan.

LORENS

Por fin llegó la hora

En el número 82 de «Símbolo», periódico de Acción Católica de nuestra ciudad, me he enterado con especial placer de la celebración del Congreso Internacional de Esperantistas Católicos celebrado en Roma con motivo del Año Santo y que, para mayor divulgación me permito transcribir. Dice así:

«En el reciente Congreso de Esperantistas Católicos, celebrado en Roma, asistieron al mismo más de 2000 católicos de todo el mundo, entre los cuales estaban Monseñor Theas. Obispo de Tarbes y Lourdes uno de los más elocuentes oradores sagrados de esperanto, y Monseñor Yu Pin, Arzobispo de Nankin. Según se informó en dicho Congreso, hay en el mundo, unas 200 revistas y publicaciones de esperanto, y los libros de esta lengua artificial publicados ascienden ya a 40.000. Uno de ellos es la Biblia, traducción del mismo autor del Esperanto Doctor L. Zamenohf.»

Por fin la más autorizada lerarquía de la humanidad en todos los sentidos, se ha decidido a dar beligerancia al asunto que facilitará más rápidamente la cristianización de la humanidad porque, siendo todos de una misma familia, indiscutiblemente deberíamos todos comprendernos. El Santo Padre, al autorizar la celebración de este Congreso en Roma, no solo lo habrá hecho por el bien espiritual que en si traerá, sino que, a buen seguro que, El, más que nadie en calidad de gran políglota habrá podido constatar la dificultad de una mutua comprensión a base de cualquiera de uno de los idiomas existentes.

Como dato histórico v hacer justicia y honrar a quien lo merece, pasó a relatar lo que sigue: En Cataluña el Esperanto se extendió rápidamente gracias al muy inteligente e incansable Sr. Federico Pujolá natural de Palamós quien activamente se dedicó a recorrer los pueblos dando conferencias sobre el idioma. Por allá el año 1906 tocó el turno de estas conferencias al Centro Obrero de esta ciudad, sito en la calle de Gerona y, al enterarnos el amigo Sr. Emilio Presas e vo. decidimos concurrir al acto y salimostan satisfechos y convencidos de la necesidad de su propagación que, seguidamente hicimos rápidas gestiones para introducirlo

en nuestra ciudad. Afortunadamente, en aquel momento había un cura muy inteligente, que lo sabía y nos entrevistamos con él proponiéndole si quería prestarse a enseñarlo gratuitamente en los bajos de las Escuelas Municipales y amablemente nos hizo el favor de aceptar. Este cura profesor de Esperanto se llama Francisco Viver y segun referencias actualmente actua en el pueblo del Estartit.

Desde el año 1906 al 1909 el Esperanto tomó gran incremento en toda Cataluña y en testimonio de lo cual, basta solo recordar que en nuestra ciudad se celebró el V Congreso Regional Esperantista a principios de julio de 1914 y cuyo acto fué amenizado con la celebración de unos Juegos Florales Esperantistas y actuó de Reina la simpática Srta. Rosita Batet y cerrando la fiesta con la colocación de una lápida en una calle de nuestra ciudad con el nombre del autor del Esperanto Doctor Zamenohf, natural de Polonia.

Luego, del 5 al 11 de Septiembre de 1909 tuvo lugar en Barcelona el 5.º Congreso Internacional con asistencia de más de 2000 congresistas de varias naciones y, seguramente se hubiera doblado el número a no ser por el estado anarquizante que en aquella época se encontraba Barcelona, A dicho acto, asistieron el cura Francisco Viver, Presas, Juncá y este cronista.

He aquí someramente expuesta la historia del Esperanto en Cataluña.

Vicente Raurich y Sala

RECORDATORIO

El Ministerio de Industria y Comercio, a propuesta de la Dirección General de Industria y previo informe del Consejo superior de Industria, ha dispuesto que, para la matriculación de los vehículos de dos o tres ruedas cualquiera que sea su cilindrada, o para justificar la excepción de aquella, deberá disponerse de certificación expedida por la Delegación Provincial de Industria correspondiente, en la que conste la potencia o cilindrada de los motores auxiliares o permanentes de que tales vehículos vayan provistos.

Datos facilitados por la Gestoría ATLANTIDA

Simón ARARÁ

ESPARTERIA MUEBLES Y

TAXIS

SARRETA

MIRADOR EN RUTA CUDAD

COMISION MUNICIPAL PERMANENTE

Sesión ordinaria del día 24 de Noviembre 1950

Queda aprobada la Minuta del Acta de la sesión anterior.

Se aprueban las cuentas de gastos semanales que importan pesetas 17.821'45.

Acto seguido y a consecuencia del examen de la relación de facturas que antecede, a propuesta de la Comisión de Hacienda, se acuerda requerir a la Cía. de Electricidad para que en lo sucesivo se pasen las facturas regularmente

A continuación, se da lectura a la instancia de D. Salvador Carerach Xarrié propietario del Establecimiento «Chic-Bar» por la que solicita se le rebaje el concierto que tiene establecido con el Ayuntamiento para el pago del impuesto de Consumos de Lujo, amparándose en las razones que alega, acordándose desestimar su pretensión por cuanto debe continuar el referido concierto en la misma cuantía en virtud de la prórroga automática del mismo por no haber sido denunciado dicho concierto con tres meses de anticipación, al que se advertirá que las denuncias que entraña su escrito serán convenientemente investigadas ordenándose los pagos correspondientes por parte de los supuestos contraventores.

También se da lectura a la solicitud de D. Manuel Trenado Mendoza que con aportación de cinco documentos solicita le sea concedida por los méritos que alega, la plaza de Jefe de la Guardia Urbana de esta ciudad, acordándose pende sobre la mesa para su resolución en el próximo Pleno municipal.

pal.
Por unanimidad y de conformi-

dad con lo propuesto por la Comisión Municipal de Gobernación se acuerda conceder una gratificación de 150 pesetas al Jefe de la Guardía Municipal, otra de 100 para cada uno de los guardías señores Hereu, Trenado e Illas y 50 pesetas para el Sr. Tubau y otras tantas a D. Secundio Reyné Vergés, por los trabajos efectuados con carácter extraordinario y servicios prestados durante el pasado verano.

Asimismo se acuerda aprobar la gestión del Sr. Alcalde Presidente, el cual manifiesta que en virtud de la autorización que se le concedió en una de las pasadas sesiones, resolvió subvencionar con 100 pesetas la carrera ciclista que se celebró en esta ciudad.

A continuación se procede al sorteo anual de las Obligaciones del Empréstito Municipal que han de ser amortizadas, dando por resultado la amortización de las siguientes Obligaciones: La n.º 11-174-548 619 y 845, las cuales podrán ser presentadas para su reembolso en la Intervención de Fondos de este Ayuntamiento, a partir del 11 de Diciembre del corriente año. También a partir de la expresada fecha, se harán efectivos los intereses correspondientes a los vencimientos de 15 de enero. 15 de Abril, 15 de julio y 15 de Octubre del año actual, previa presentación de los Títulos y entrega de los cupones números: 85-86-87 y 88. Asimismo se satisfará el pago del cupón especial n.º 2 de la segunda anualidad.

Y no habiendo más asuntos, a las 21 horas se levantó la sesión.

Miscelánea de actualidad

Natalicio. — Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña, la señora doña Carolina Barnes Llosent, esposa de nuestro particular amigo Martín Palahí Condom.

Nuestra enhorabuena a los felices padres y demás familiares del recién nacido.

Movimiento del Puerto. — Durante el curso de la pasada semana anclaron en este puerto los siguientes buques: «Miguel», procedente de S. Carlos de la Rápita, destinado a Palamós. «Velazquez», procedente de Sevilla y con destino a Barcelona «Gracía», procedente de S. L. Ródano y destinado a Casablanca «Cisneros», procede de Palamós y con destino a Málaga.

Farmacia de turno. — El próximo domingo prestará el servicio de turno, la farmacia Riera.

Navideñas — En un importante taller de Estatuaria Religiosa de Olot se procede a la construcción de un grupo escultórico del Nacimiento, destinado al Belén que se montará en el presbiterio de nuestra Iglesia Parroquial, durante las fiestas navideñas.

-El Instituto de Estudios Guixolenses presentará también un Monumental Belen, en un local de la Rambla Vidal.

—Igualmente en el establecimiento de lampistería y electricidad de la casa Puig se exhibirá en sus escaparates un magnifico diorama del Natalicio del Señor, costumbre ya tradicional en dicho establecimiento.

- Asimismo se está procediendo por parte del Instituto de Estudios, al montaje de una exposición retrospectiva de asuntos guixolenses, que se celebrará en el primer piso del Salón Oriente, durante las fiestas de Navidad.

Una de las cosas que más poderosamente ha de llamar a buen seguro la atención del visitante, será la magnífica colección de pergaminos que procedentes del Archivo Municipal serán expuestos para atestiguar la riqueza histórica de la ciudad.

Cambio de nombre.—El Magnifico Ayuntamiento ha tomado el acuerdo de dar el nombre de San Antonio M. Claret a la calle del May.

Nuevo Jefe de Estación. — Ha sido nombrado Jefe de Estación de San Feliu de Guixols, D. Narciso Busquets de Palol, quien venía desempeñando igual cargo en la Estación de Llagostera.

Deseamos al Sr. Busquets un feliz desempeño de las funciones de su nuevo cargo.

Mejoras — Tenemos entendido que dentro de poco tiempo «Regiones Devastadas» dará comienzo a una serie de reformas en nuestro Hospital Municipal. No es necesario subrayar la satisfacción con que damos esta noticia que nos gustaria poder confirmar en próximas ediciones.

Juden-Alberto Molino Recaseus

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NERVIOS

Visitará en San Feliu de Guixols, todos los miércoles de 10 a 1 de la mañana, en la

CALLE HOSPITAL, Núm. 15

A. M. C. O.

MATERIALES PARA CONSTRUCCION

Transpories Reunidos

Paquetería - Encargos Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a :
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Ball dedicaí

D'un glop va beure's la copeta de «Estomacal Bonet» que tenia davant seu. Va encendrer un «Rumbo» treient fum amb abundància i després de remoure's en la cadira fins a posar-se bé, donant-se molta importància, va dir-me:

-Amic meu, és una veritable llàstima que aquí no es practiqui. En molts pobles de lacomarca ho fan. Els nois dediquen balls a les noies i un music llegeix la dedicatòria davant del micròfon. Queda la mar de bé. Dóna una certa varietat a la festa.

-Lo que passa-vaig dir-li-és que les dedicatòries són sempre les mateixes: Per a la senyoreta Tal, de part d'un seu amic...

-Un moment - va interromprem aixecant la mà-N'hi ha de totes.

Va mirar la cendra del seu cigar, somrigué i continuà:

-Si mai vols dedicar un ballable a una noia, et recomano aquesta dedicatòria, que vaig composar jo:

> No vagis a despistar-te. Aquest ball de tó tant fi Maria, balla'l amb mi, prometo no trepitjar-te.

I deixant darrera seu una estella de fum, se'n anà satisfet, tot fent-me una ganyota.

LLIF ODALL

Cartas al DIRECTOR

Sr. Director de ANCORA

Mucho le estimaría si pudiera V. informarnos de los actos con que la ciudad piensa, en el próximo diciembre, honrar la memoria del compositor guixolense Julio Garreta, en ocasión del 25 aniversario de su fallecimiento

Realmente sería una lástima que dicho aniversario pasara entre nosotros sin la debida atención que la obra garretiana se merece. - UN DEVOTO

Fechada en 17 del corriente Noviembre, recibimos una carta con las iniciales de O. C., que dejamos sin publicación por faltarle el requisito indispensable de venirnos firmada como Dios manda



FICCION Y REALIDAD

"Les vinyes del Prioraí"

en Barcelona

En su camerino del Romea nos confió la gentil Eulalia Soldevila, todavia caldeado el ambiente después del primer acto, que «Les vinyes del Priorat» iba a ser llevada por las comarcas catalanas. Habrá, pues de nuevo ocasión de hablar de la obra si nuestros empresarios se deciden a traerla a San Feliu.

Con este nuevo poema de Sagarra debuta en el teatro profesional dicha jovencisima actriz, cuya carrera hemos seguido atentamente y que ha de añadir, al éxito franco conseguido esta vez, nuevos triunfos a que la hacen merecedora sin ningún género de dudas, su indiscutible personali. dad. belleza y nervio dramático.

Mientras hablábamos, en otro camerino Pablo Garsaball jugaba al ajedrez con un amigo: los decorados nuevecitos de Ferrer y Fontanals eran montados a toda prisa; y, eso sí, ningún mirón en el escenario, que, en los entreactos, es feudo exclusivo de los tramoyistas.

Lo mejor de la actual compañía titular catalana es, a estas alturas el conjunto. La inclusión de Luis Orduna; largos años en activo en compañías madrileñas, ha sido un magnifico acierto. Su incorporación del viejo «Sauló» es realmente un modelo de interpretación. La dirección de la obra que Pablo Garsaball le ha cedido, es asimismo muy fluida y prodigiosamente precisa. Sus buenos ensayos ha costado, lo sabemos de buena tinta. Los cómicos dan la espalda, mueven las sillas, pasean, se entremezclan, varían los gestos con matices múltiples, e imprimen a la dicción un ritmo de exquisita conformidad con el fondo de la obra.

El personaje seguramente mejor «visto» por el señor Sagarra es el de «Florentina». la mujer

falta de escrúpulos, tan bien jugado por Emilia Baró. El del ciego «Segimón» - interpretado por Ramón Durán-y el de «Aurora». Eulalia Soldevila, poseen cierta originalidad.

Los demás son repetición con variantes de otros ya aparecidos en el teatro Sagarrense, pero con idéntica fuerza que ellos. Ahí están los de «Raquel» - Paquita Ferrándiz - «Valentí» - Pablo Garsaball, «Tecla» Roser Coscolla v «Amargós», - Pedro Gil - personaje este último trazado con auténtico vigor.

Se ha hablado del interés del Sr. Sagarra por localizar la acción de esa obra en el Priorato precisamente. Lo mismo hubiera dado imaginarla en el Gironés o en las Garrigas Se habla de los vi nos del Priorato, eso sí, de Falset, donde ocurre la acción del drama, y en el personaje de «Sauló», Luis Orduna nos da algo de la fuerza animal, ciega, de aquella comarca cuando se embriaga con su propio vino. Nada más.

El estilo de la obra, con ser digno, nos parece ligeramente inferior de inspiración al de «L'Hereu i la Forastera». Queda menos espontáneo, además, al estar falto de la unidad diamantina que la acción presentaba en la anterior obra de José María de Sagarra. Pero ello no disminuve su valor poético, realmente grande, ni quita prestigio alguno al conseguido por nuestro primer dramaturgo y gran poeta. La interpretación, prodigiosa. Es una delicia contemplar una tan exquisita formación. Los decorados de Emilio Ferrer y Manuel Fontanals, preciosos. Con su colorido hiriente combinan a maravilla los figurines, algo fantasistas, del propio Ferrer.

En el Romea, un público numeroso, entusiasta, y tosedor...

J. VALLVERDU A.

Se acerca NAVIDAD...

ESCOJA BIEN SUS REGALOS

JUAN PUIG le ofrece el surtido más práctico para el hogar

Aparatos de RADIO

PHILIPS - CLARION INTER

Trituradora TURMIX - BERRENS

Cafeteras - Planchas - Estufas

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Hosial de La Gavina ABIERTO TODO EL AÑO

CICLISMO

«El frente de Juventudes», celebró el domingo día 19 dos pruebas ciclistas infantiles, cosechando un franco éxito.

La primera prueba reservada a jóvenes de 10 a 13 años de edad. fué en extremo disputada por los pequeños ases, demostrando a su corta edad poseer un dominio absoluto de la bicicleta. Alternáronse en la cabeza del grupo A. Xargay v A.Bosch.

En cuanto a la segunda prueba reservada para jóvenes de 13 a 16 años de edad vimos ya algo de estilo de corredor ciclista por parte de J. Xargay, C. Xargay v E. Noví que marcharon en cabeza hasta el final sin ser inquietados v por este orden:

Clasificación de 10 a 13 años

1. Alberto Bosch, 2. Alberto Xargay, 3. Alberto Astor, 4. Agus tín Filbá, 5. Juan Baza, 6. Victoriano Rodriguez y 7. Jaime Ló-

Clasificación de 13 a 16 años

1. Juan Xargay, 2. Carlos Xargay, 3. Enrique Novi, 4. Jorge Plaja, 5. José Albó, 6. Federico Guillem y 7. Francisco Vagel.

Por la actividad ciclista desarrollada podemos afirmar que la afición está de enhorabuena, puesto que ya se prepara el «Gran Premio Navidad» también para corredores locales.

Nuestras gracias más sinceras para «Ciclos Arasa», «Ciclos Bosch», «Ciclos Roca» y «Gruatmoner» por su colaboración v gentileza en ofrecer los premios.

MANILLAR

SE SE SE

Nota suplicada. - En la carrera ciclista «Gran Premio Cavas Hill» celebrada el pasado día 5 del corriente, por un error involuntario, se mencionó como representante a cierto señor, siendo en efecto, los patrocinadores de aquella prueba ciclista, los únicos representantes del «Champán Cavas Hill» los señores Ribot, Oliver.

Agua de Malavella

Representante: SEBASTIAN MESTRES

GARAJE CENTRAL

LUIS GIRBAU

ABOGADO

Consultorio: Calle Jacinto Verdaguer, 2

De 11 a 1 y de 6 a 7

Vilagar de Mar. 1 - Guixolg. 2

En un gran partido, considuc el Guixols la primera vicioria en campo ioraxiero

En general todos los jugadores están acostumbrados a faitarles el respeto a los árbitros, pero de vez en cuando, aparece el colegiado que no se deja insultar, y la expulsión fulminante se produce. no siendo del agrado tal medida, en más de las veces, ni de los jugadores, ni del respetable. En Vilasar de Mar, se produjeron unos hechos lamentables, que motivaron al director del encuentro Sr. Mora Jover, suspenderlo 19 minutos antes del tiempo reglamentario, pues lo que ocurria en aquellos momentos, no era otra cosa que una batalla campal. Si todos los colegiados aplicaran con justicia y en su justo momento lo que señala el reglamento, tanto el público como los jugadores se andarian con más cuidado en enjuiciar en mala forma, lo que ocurre en el terreno de juego, y no pasaria como en el caso del Sr. Mora Jover, que al querer imponerlo, sentara tan mal, una decisión del todo justa.

Hemos de señalar el buen trato que en todo momento dispensaron público y jugadores a nuestro equipo y acompañantes, habiendo causado el Guixols, una buenísima impresión, siendo conceptuado como el mejor conjunto que ha pasado por su campo durante la presente temporada.

Terminó la primera parte con el resultado de cero tantos, en cuyo tiempo nuestros muchachos jugaron unos magníficos 45 minutos, a pesar de luchar contra

A la reanudación del partido, v a los 15 m. el Guixols marca el primer tanto de la tarde por obra de Zulueta, empatando el Vilasar a los 17 minutos en un golpe franco, siendo su autor Calvo; deshaciendo la igualada Pagés a los 25 minutos, que resultó el tanto de la victoria.

Transcurria el encuentro normalmente, jugado con gran deportividad y con el resultado de de 1 a 1. cuando el Guixols se apuntó un nuevo tanto, que le hacia ir por delante en el marcador. Al irse a poner la pelota en juego, es insultado el árbitro por un jugador, y sin titubear, decretó su expulsión. Intervino otro jugador del Vilasar con idénticas maneras, y también le ordenó el camino de la caseta, resultado: Invasión del campo, piedras, intervención de la Guardia Civil, y suspensión del encuentro a los 26 minutos de la segunda parte, con el 2 a 1 apuntado.

De nuestros jugadores todos bien, sobresaliendo como ya hemos dicho, el conjunto.

El Sr, Mora Jover alineó los siguientes equipos:

Vilasar de Mar: Vila, Romeo, Solá, Ramón, Delcort, Gallego, Calvo, Darnés, Alarcón, Arcos, Garcia.

Guixols: González, Vilagrán, Arquer, Terradas, Mallart, Lopez, Pagés, Saurina, Martín, Zulueta, Savalls. - GOL

U.D. GUIXOLENSE, 1 - C.D. Port-Bou. 2

Desde que nuestra filial del Guixols tomó parte en la actual Competición, vengo predicando el mismo problema, la falta de delantera local

Ciertamente no tenemos siquiera cuatro hombres que pongan el pie en medio de la defensa contraria. Esto no quiere decir en modo alguno que desmerezca a la delantera que domingo tras domingo se alinea con los más firmes propósitos de golear... sin conseguirlo. Salvo a Feliu que fué el mejor de la delantera.

Me pregunto yo ¿Si al tirar Sol unas manos con que fué castigado nuestro equipo se hubiese for-

PASTELERIA

La Vienesa

ROPA BLANCA EJIA PANCHITA PRUEBE Y COMPARE

mado la consiguiente barrera, hubiese ganado el Port-Bou?

Quizá, pues a su mucha experiencia añadían una dureza que no era en ningún caso recomendable, pero lo cierto es que con barrera el gol no se hubiese logrado. No culpo a Zerbst, que tuvo una muy buena actuación, sino a su falta de experiencia.

Además con empate a un tanto creo que nuestro error fué colarse continuamente; con ello no se lograba más que jugar en nuestro medio campo: con delanteros jugando de medios y medios de defensa bien poca cosa pudo lograrse en la segunda mitad.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza CERVERA

Aguas carbónicas

La Mascota.

De la misma manera que quiero resaltar el pundonor y amor a los colores que defiende ese caballero del deporte llamado Canal, que jugo después de haber estado unos días en cama, tengo que mencionar la desgana y apatía que demostro Palahí a lo largo del encuentro.

Con muy buena entrada da comienzo el partido pareciendo que el gol se mascaba en la portería del Port Bou, no obstante su defensa, que tuvo que ser amonestada repetidas veces, jugaba más que duro, peligrosamente, los ataques se sucedieron con bastante rapidez, y se llega al descanso con empate a cero.

A los cinco minutos es castigado el Port-Bou con penalty que Sala transforma en el primer y único gol local. Al minuto Sol de medio campo logra el empate y faltando 10 minutos para finalizar los forasteros logran el gol de la victoria.

U. D. Guixolense: Zerbst; Sala, Serra, Rigau; Casagrán, Canal; Gispert, Buxo, Feliu, Palahi y Oliva

CORNER

SORTEO

La U. D. Guixolense, notifica a todos sus favorecedores, que el número premiado con un aparato de Radio de la Casa Juan Puig es el

9.226

El agraciado que lo posea, puede pasar por el Bar Montserrat a retirar la contraseña, que le dará derecho al premio.

COMENTARIO

Hemos venido sosteniendo, que el equipo más regular de nuestro Grupo es el Guixols, y en la pasada jornada se ha confirmado plenamente. Junto con el C. D. Gerona, nuestro equipo no ha perdido ningún punto en terreno propio, superando en regularidad, al equipo de la Capital, por mejores tanteos.

És de destacar, la primera victoria de nuestro once en campo forastero Dos puntos positivos más, que nos situan en tercer lugar, y a la expectativa de escalar el próximo domingo, el segundo puesto, pues logicamente, el Malgrat no tiene que detener nuestra marcha, y el Anglés ha de dar cuenta del Premiá de Mar, si quiere mantener todas sus posibilidades de figurar entre los favoritos.

El Premiá de Mar nos sorprendió al dejar en su feudo, un precioso punto a manos del Farnés. que ayuda enormemente a nuestro Guixols.

Meritorio el empate del Blanes en Bañolas, que establece un codo a codo emocionante, entre ellos, Premiá de Mar y el Guixols con trece puntos.

A la vista de la próxima jorna-

da, ha de resultar de gran emoción, los partidos Anglés-Premiá de Mar, y Cassá-Ripoll, de cuyo encuentro, puede salir el lider con algún punto positivo, que lo aleje más de sus inmediatos seguidores.

Por su gran rivalidad, consignemos también el partido Vilasar de Dalt-Vilasar de Mar, que tiene además el atractivo de separar tan solo a los dos clubs, un punto de diferencia.

A diez dias del Ripoll-Guixols. reina gran expectación entre la afición local, para acompañar a nuestros jugadores en su desplazamiento, haciendo presumir, que las plazas del primer autocar, serán adquiridas rápidamente.

Resultados del Domingo

Gerona - Anglés (Se juego el 8-XII)

4 Ripoll-Masnou 1

2 Malgrat - Cassá 1

1 Vilasar Mar-Guixols 2

4 Manlleu - Vilasar Dalt 0 2 Bañolas - Blanes 2

3 E. Sabadell-Campdev 1 2 Premiá Mar-Farnés 2

Próxima jornada

Anglés - Premiá Masnou—Gerona Cassá-Ripoll Guixols-Malgrat Vilasar Dalt-Vilasar Mar

Farnés-E. Sabadell Los encuentros Blanes-Manlleu y Campdevanol · Bañolas, ya se celebraron el dia 24 de Septiembre con el resultado 2-2 para los primeros y 5-1 los

CLASIFICACIÓN

segundos.

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

Barbería

BASART

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

J. A. R. MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION SAN PEDRO, 17

Hotel LAS "NOIES"

TAXIS PROVENSAL

Telef. 221 - San Antonio, 24